

BELGIQUE – Procès

Par Christophe NOISETTE

Publié le 10/03/2003

Le 7 mai 2000, plus de 200 personnes arrachaient des essais en champ de maïs et de betterave transgéniques appartenant à Monsanto. 13 d'entre elles ont été convoquées par la Justice. La première audience, à savoir l'audition des inculpés, a eu lieu à Namur, le 10 mars. Ces derniers attendent de ce procès qu'il « braque enfin les projecteurs sur les manigances de la multinationale américaine et sur son rôle dans la promotion des technologies transgéniques en matière agricole ». La deuxième audience qui aura lieu le 9 octobre 2003, sera consacrée aux témoignages, dont celui de Percy Schmeiser.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/belgique-proces/